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ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」   加藤 浩 会員 

 

≪ZOOM 出席者≫ 

   岡崎 記久子 会員 

   野口 捷代 会員 

   野中 信広 会員 

 

≪会長報告≫ 

 ・新堀さん、お久しぶりです。ご出席いただける

ようになって、良かったです。 

 ・林会員、本日のイニシエーションスピーチ、期

待しております。 

 ・2 月のロータリー奉仕デーに向けて、会長幹事会

でカンボジアに送るサッカーシューズ、ランニ

ングシューズ、石鹸、タオル募集のお願いの説

明に中学校を訪問をしております。廣島幹事と 2

人で、藤沢第１中学、六会中学、御所見中学に

伺いました。私は、藤が岡中学の出身で、野球

部に所属して鍛えられました。六会中学に行っ

た際、歴代の校長先生の写真が飾ってあったの 

 

  ですが、その中に野球部の顧問の先生の写真が 

  ありました。非常に懐かしく思いました。 

 

≪幹事報告≫ 

 ・会長からのお話にありましたが、カンボジアへ 

  の寄贈依頼のポスターが出来上がりました。事 

  行所等で、掲示いただけます方は、事務局にお 

  知らせ下さい。 

 

≪ガバナー補佐報告≫ 

 ・例年、カンボジアへの歯科検診等の奉仕活動、

支援活動をしている時期ですが、今年も行けな 

  い状態が続いています。シュムリアップという 

  田舎にあるところなのですが、5G が通ったそう 

  で、インターネットができるようになり、

ZOOM で子ども達と 1 時間ほどはふれあい 

  ました。2 年もたつと小さい子は小さいのですが 

  驚くほど大人になって出てきた子もいました。 

  みんな、元気で成長していました。学校はまだ 

  始まっておりません。裕福な子は、塾に通った 

  り、家庭教師がついています。そうではない子 
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第 2780地区 ガバナー   田島 透 
第 3グループガバナー補佐 椋梨 兼彰 



  は、施設にいたり、自宅待機となって何もしな

い状況が続いています。そんな中で皆さん頑張

っています。例会で話していただける機会が 

  あったらと考えております。ご協力お願い致し

ます。 

 ・先週の土曜日、相模原でフューチャービジョン

セミナーに出席しました。次年度のクラブ目標

をつくるということで討議しました。 

 ・今週は、ロータリー研究会で、ガバナー、PG、

ガバナーエレクトと共に、東京で参加しており

ます。ガバナー補佐の出席は 2780地区だけでし

た。 

 ・本日、第 3グループの会長幹事会です。 

  会長幹事のご出席お願い致します。 

 

≪お祝い≫ 

  会員誕生日 12月 13日 大小原 徹 会員 

        12月 13日 吉川 栄紀 会長 

 

 

   結婚記念日 12月 8日 田中 正明 会員 

        12月 8日 小河 静雄 会員 

 

≪テーマバッジの贈呈≫ 

 

11月 17日、ガバナー公式訪問で新会員にプレゼン

トされた今年度のテーマバッジを椋梨ガバナー補

佐から、当日、欠席だった新会員へお渡しいただ

きました。 

 

≪スマイル報告≫ 

 吉川 栄紀 会長 

  林さん よろしくお願いします。 

  誕生祝い、ありがとうございました。 

 田中 正明 会員 

  結婚記念日祝 有り難うございました。 

  林さん 本日のイニシエーションスピーチ楽し

みにしております。 

 瀧澤 秀俊 会員 

  今朝、自宅前でロータリーラッピングバスを見

ました。 

  それから昨日、家内がホールインワンをやらか  

  しました。 

 椋梨 兼彰 会員 

  林さん、本日のイニシエーションスピーチ、よ

ろしくお願い致します。 

 大小原 徹 会員 

  お誕生日のお祝い有難うございます。吉川会長

と同じ日に年が一つ増えて、光栄です。 

  林さん 頑張ってネ。 

 小河 静雄 会員 

  結婚記念日お祝いをありがとうございます。 

  これからも妻と仲良くしていきます。 

 廣島 純 会員 

  林様、本日はよろしくお願いします。 

 



 山本 竹範 会員 

  林支店長、がんばって下さい。 

 林 尚子 会員 

  本日、イニシエーションスピーチをさせていた

だきます。 

  皆様、おてやわらかにお願いします。 

 

 

≪小話 3分間スピーチ≫ 

      下野 多佳子 会員 

 

今年の大きな出来事は何といってもオリンピックで

す。昨年の予定が一年延期となり今年開催されまし

たが、一度も組織委員会から連絡を受けることな

く、何もわからないまま、選手団の受け入れをしま

した。現地とは ZOOMや電話で会議をするのですが、

組織委員会が現地と打ち合わせ、現地から指示をも

らうという遠回りでした。しかし一番不安なのは選

手の皆さん。ホテルとして頑張ろうと思いました。 

まず、初めに選手団を成田空港に迎えに行きます。

迎えがないと選手団はホテルに来るとが出来ませ

ん。空港で PCR検査が終わるまで、選手は水を飲む

ことしかできません。狭い部屋で待たされるだけで

した。一番初めに頼まれたのは、「おにぎり買ってき

て」でした。今回 4回目の選手団受け入れだったの

で、知っている顔ばかりで、無事ホテルに到着し、

25日間過ごしていただくことになりました。 

選手団は、ホテルを出てはいけない。江の島の競技

会場との往復だけ。決まったタクシーのみ利用する

ことになっていたのですが、英語しか話さないので

呼ぶこともできません。レンタカーの利用はできま

したが、ホテルを出てすぐ、警察に捕まってしまい

ました。警察署に来るようにいわれ、ホテルと競技

会場の往復しかしてはならないと言われているのに

日本の警察官のいうこと混乱しました。他の国だっ

たらこのようなことはないと言われ、思いもかけな

いことが起こりましたが、選手たちは日本でのホテ

ル滞在を楽しんでくれました。 

毎日、いろいろな料理をリクエストされ、一番多か

ったのが餃子でした。お寿司、ラーメンなど、日本

の料理を楽しみ、ホテル内でエクササイズをして過

ごしていました。前回のリオオリンピックでは銅メ

ダルを取った選手がいたのですが、今回はメダル獲

得が出来ず、ショックだったろうと思いましたが、

皆明るく、めげずに過ごしてくれたことは、私の人

生の中でも嬉しいことでした。 

最後にお見送りをしてから、部屋を点検します。25

日間泊った後なのに、とてもきれいに部屋を片づけ

て出発をしていった選手がいました。その人物はア

テネとシドニーの金メダリストです。やはり世界の

トップに立つような人は、そのようなところも整え

られた人物なのだと思い、良い経験をさせていただ

きました。次は、パリオリンピックに向けて準備を

始めたと報告を受けました。今回の経験は、一生の

宝だと今も思っております。 

 

 

本日の ZOOM出席者 

 

岡崎会員、野口会員、毛利会員の 3名です 

 

 

 

 

 

 



≪卓話≫    

 イニシエーションスピーチ 

 SMBC 日興証券株式会社 藤沢支店 

 支店長 林 尚子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 

 


